Klagenfurt-Uni ist nicht optimal gelöst

"Gut Ding braucht Weile" - leider trifft dies nicht auf die neue Bahn-Haltestelle "Klagenfurt-Universität" zu. Leider wurden aber bei der Planung nicht unbedingt die Interessen der zukünftigen Fahrgäste in den Mittelpunkt gestellt. "fahrgast kärnten" versuchte sich schon in der Planungsphase einzubringen und bot dies auch den ÖBB an. Die Situation sieht nun wie folgt aus: Die Haltestelle rückt um ca. die halbe Bahnsteiglänge Richtung Westen ab. Damit entfällt der Zugang über die Kohldorferstraße. Diese Verschiebung in einen unbebauten Bereich, der auch zukünftig nicht für eine Wohnbebauung vorgesehen ist, reduziert damit den Einzugsbereich für potenzielle Fahrgäste im Osten der neuen Haltestelle, wo es in St. Martin noch Potenzial für Wohnbebauung gibt.

Fahrgast Kärnten

952087



Der Verein Fahrgast Kärnten: Verschiebung bringt Probleme mit sich